

Rallye mathématiques 2012

Le Rallye Mathématiques a fait parler de lui cette année au Lycée de Bagatelle. En effet, les élèves de 2nde 5 ont obtenu la deuxième place à ce challenge, et c'est à l'Université Paul Sabatier de Toulouse, le mardi 29 mai, qu'ils sont fièrement allés récupérer leur trophée et leurs diplômes. Le Rallye est une épreuve de mathématiques logiques, qui ne dépend pas du niveau scolaire des élèves, et qui ainsi, permet de mettre en valeur des qualités autres que celles demandées en classe. Huit départements, soient 70000 participants de tous niveaux ont tenté leur chance cette année.

Voici donc dans le diaporama qui suit, quelques photos de nos petits commingeois partis « à la ville »...

Les élèves de seconde 5 :

Julien Rançon, Justine Van Noort, Alissa Delforge, Benjamin Galea, Kirsty Pascoe, Anthony Foch, Marine Esquerré, Maeliss Paquereau, Clara Guillaud, Léa Jover, Agnès Baccichet, Pauline Hemmer, Paul Camps, Blandine Dall'Armi, Doriane Sixou, Anne-Sophie Dajés, Elsa Pizzato, Jedaiah Bates, Carla Roux, Laura Fourniret, Caroline Vaissière, Marjorie Fourier, Manon Roehrig, Elliot Cudworth, Zelda Kara, Sarah Daffos, Léa Gallie, Manon Drya, Clément Laboulfie, Yoan Tussau, Emma Fréminé, Valentin Nicolas, Hélène Bertant, Mélanie Loubet, Johanna Grazide.

Une équipe presque au complet



L'arrivée à l'Université Paul Sabatier



On découvre et on fait les malins



Les discussions pendant l'attente...



... et les photos aussi !



La lecture du chant de la victoire



Un petit moment de gloire...



Comme toujours, après l'effort : le réconfort !



Et ça mange, et ça boit !



Même le professeur s'y met



La « victoire » est à nous !



Remerciements

Nous tenons à remercier particulièrement les 5 élèves qui n'ont pas pu assister à la remise des prix et qui pourtant ont participé et mit tout leur cœur dans cette épreuve. Merci beaucoup à Anne-Sophie, Zelda, Clément, Carla et Paul.

Nous ne pouvons pas vous laisser sans remercier également notre professeur de mathématiques, Jean-Michel Lasportes, sans qui ce rallye n'aurait pas été aussi agréable.